

# Un troisième marché qui va de l'Avent !

Le troisième marché de l'Avent, proposé ce dimanche par l'amicale laïque, a pâti de l'incertitude d'utilisation de la salle polyvalente, dont les travaux de rénovation étaient prévus cet automne et qui n'auront lieu qu'au début de janvier. C'est ainsi que ce marché avait été annoncé dans un premier temps sous des barnums au stade des Tutelles, de quoi dissuader plusieurs fidèles exposants qui ne manquaient pas d'autres points de chute !

L'amicale a donc accueilli vingt-cinq exposants, un nombre qui satisfait néanmoins la présidente Françoise Guillemot et ses amis de



**CURIOSITÉS.** Les visiteurs ont pu découvrir des miniatures évocatrices "du bon vieux temps" entre dentelles, livres anciens et foie gras !

l'amicale laïque. Ce marché a bénéficié d'un temps clément et ensoleillé. Beaucoup d'idées

cadeaux, d'objets artisanaux, de travaux minutieux, également de quoi préparer les réveillons et repas de fêtes, si ce n'est

s'offrir un plaisir immédiat, une douceur exquise.

Les amicalistes ont pris soin des jeunes conscrits de la région qui se sont chargés de l'accueil à la buvette et de la tombola. Une belle action collective qu'a saluée le maire, Gérard Vernis. ■